

Chers amis du Seigneur,

Aujourd'hui, nous retrouvons Jésus avec quelques-uns de ses disciples et Marie, sa mère, qui sont invités à des noces. Comble de malheur! Le vin vient à manquer, et la fête est en péril. Regardons de près ce qui suit. Marie, tout attentive aux préoccupations des serviteurs va trouver son Fils. Elle Lui expose les difficultés du moment et puis se retire. Elle ne se plaint pas, elle ne fait aucun scandale, mais elle connaît bien son Fils. « Faites tout ce qu'Il vous dira, » voilà son ordre aux serviteurs.

Nous en apprenons beaucoup au sujet de la prière auprès de Marie ce jour-là. Alors même qu'elle confie à Jésus les besoins de ses amis, elle demeure toujours en paix. Elle est remplie de confiance et de sérénité. Nous voyons combien son intercession est efficace. En effet, même si l'heure n'est pas encore venue de se révéler au monde, le Seigneur ne peut rien refuser à sa Mère. La grande confiance filiale du peuple chrétien en Marie médiatrice plonge ces racines dans ces événements.

Mais Jésus n'opère jamais des miracles pour des raisons seulement naturelles ou évidentes. Chaque geste que pose le Seigneur porte son poids de salut et de grâce. Chaque geste est une porte ouverte sur quelque chose de beaucoup plus grand et mystérieux.

Jésus transforme l'eau en vin le soir des noces. Plus tard, Il transformera le vin en son propre Sang. Jésus est celui qui prépare le festin des noces à Cana. Plus tard, Il consommera le mystère des Noces mystiques de l'Agneau avec son Église et toutes les âmes qui l'auront reçu pour Maître et Ami.

Osons demander au Seigneur la grâce de voir son action au milieu de nous. N'a-t-Il pas dit : Je serai avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde? Peut-être pourrions-nous déceler davantage sa présence en prenant Marie par la main. Elle est la Mère de Cana et la Mère du Calvaire, la Mère de Bethléem et la Mère de Nazareth, elle est la Mère de Jésus-Christ et la Mère de son Église. Avec tous les chœurs des anges et tous les saints, ne cessons jamais de répéter : « Je te salue, Comblée-de-grâce! »

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera durant la semaine du 19 janvier en action de grâce pour Suzanne

Offrandes du 12 janvier = 530\$

Dîmes payées au 31 décembre = 8300\$

INTENTION DE MESSES	
<p>Dimanche le 19 janvier Thérèse Bergevin Réjeanne et Réjean Soucisse Rollande Bergevin Gilles Lajoie (20^e anniversaire) Lauréa Guérin Crête (17^e anniversaire) Rose-Marie et Léo Myre</p> <p>Mercredi le 22 janvier Marie-Laure Frappier Yvan Barrette</p> <p>Jedi le 23 janvier Claude Ouimet Thérèse Bolduc Loiselle</p> <p>Dimanche le 26 janvier Roger Vincent (1^{er} anniversaire) Thérèse Bergevin Jérôme et Richard Dubuc Denise Lefebvre Poissant Marie-Blanche Cloutier Gervais Sylvie et Benoit Pouliot Rossini Laberge</p>	<p>11h00 Ses enfants Mylène et Benoit Marie-Josée et Bobby Famille Ida Lajoie Sa famille Leurs enfants</p> <p>08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles</p> <p>08h30 Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles</p> <p>11h00 Parents et amis aux funérailles Ses enfants Jocelyn Dubuc Manon Alain Francine et Pauline Nicole et Jocelyne</p>

QUÊTE COMMANDÉE

Dimanche le 19 janvier aura lieu la collecte pour les missions diocésaines et St-Pierre Apôtres.

MERCI à nos nombreux annonceurs, prenez le temps de les encourager.

Si vous désirez un encart publicitaire dans notre feuillet, communiquez avec le bureau de la paroisse pour connaître la marche à suivre.

LA FRIPERIE DU GARAGE

HEURE D'OUVERTURE :

Jedi-vendredi de 13h à 16h, Samedi de 10h à 13h30

VÊTEMENTS ET ARTICLES POUR LE BAZAR

Les vêtements doivent être déposés dans le bac brun qui est situé derrière le presbytère près de la rampe d'accès.

Tous les autres objets, doivent être déposés sous les abris devant la grange du bazar.

MERCI de ne pas aller sonner chez Actions Familles pour les dons du bazar.

PRÉSIDENTENCE DE L'ASSEMBLÉE DE FABRIQUE

Nous tenons à remercier grandement, madame Suzanne Primeau qui a tenu le poste de présidente d'assemblée pour les années 2022-2023 et 2024.

Par la même occasion, nous tenons à féliciter monsieur Réal Duchesne qui a été nommé président d'assemblée pour 2025.

Prenez le temps de les remercier pour leur implication.

SEMAINE DE LA PAROLE 2025 DU 17 AU 26 JANVIER 2025



L'édition 2025 de la Semaine de la Parole, aura lieu du 17 au 26 janvier 2025. Cette semaine se greffe au Dimanche de la Parole de Dieu, institué par le Pape François.

C'est le texte biblique retenu par la Société catholique de la Bible (Socabi), pour le dimanche de la Parole, « Jésus marche sur la mer » (Mt 14, 22-33), qui a inspiré le thème de la Semaine de la Parole 2025 – Embarquez-vous, qu'ils disaient!

Cheminer dans la foi nous embarque bien souvent dans des aventures aussi surprenantes que déstabilisantes. Tant de personnages bibliques qui se sont embarqués dans l'aventure de la foi et qui ont invité leurs contemporains à faire de même, ont témoigné des hauts et des bas de leurs parcours.

Des activités variées permettront d'explorer les multiples facettes de notre aventure humaine, dans la foi. Bienvenue à bord!

La plupart des activités seront offertes en ligne, sur Zoom, et quelques-unes en présence. Les activités sont gratuites. Il est toutefois nécessaire de s'inscrire pour pouvoir participer.

Par la qualité des activités offertes, et sa facilité d'accès en ligne, cette Semaine représente un véritable ressourcement qui mérite d'être connu et promu.

Lien vers le programme en développement: https://bit.ly/SP2025_activites